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Senai inaugura neSta quarta-feira Sua 
nOva escOla eM venânciO aires 
solenidade de inauguração ocorre na manhã desta quarta-feira, 05, e reúne lideranças locais e do sistema Fiergs. 
escola poderá atender até 600 alunos em projeto arquitetônico inovador com foco na sustentabilidade 
o Serviço Nacional de Aprendiza-
gem industrial (SeNAi) inaugura 
sua nova escola em Venâncio Ai-
res, nesta quarta-feira, 05, mar-
cando um avanço significativo na 
infraestrutura e na oferta de qua-
lificação profissional na região. 
A nova unidade traz um espaço 
moderno e alinhado às deman-
das industriais, na busca pela pre-
paração de mão de obra para o 
complexo industrial regional. 
Após 30 anos do início das ativi-
dades na capital do chimarrão, o 
Senai passa a contar com unida-
de própria, construída no bairro 
Aviação. o espaço recebeu r$ 
13,5 milhões em investimento e 
está localizado em área repassa-
da pela Prefeitura de Venâncio Ai-
res, na rua 15 de Novembro. 
A nova escola possui um projeto 
arquitetônico inovador, inspirado 
em estruturas industriais con-
temporâneas. o prédio foi de-
senvolvido com foco na eficiência 
energética e na sustentabilidade. 
entre os principais destaques es-
tão a utilização de uma usina de 
energia fotovoltaica, que deve 

suprir até 50% da demanda ener-
gética do local, e um sistema de 
captação de água da chuva. o pro-
jeto inclui materiais que garantem 
melhor isolamento termoacústico 
e aberturas estrategicamente po-
sicionadas para reduzir o consu-
mo de energia elétrica. com essas 
melhorias, a unidade de Venâncio 
Aires reforça seu papel de refe-
rência na formação profissional.

nOvas pOssibilidades
com mais de 30 anos de atua-
ção na cidade e cerca de 25 mil 
estudantes capacitados, o Senai 
busca ampliar sua capacidade 
de atendimento. A expectativa é 
que a nova infraestrutura contri-
bua para atrair mais estudantes, 
jovens e trabalhadores em busca 
de qualificação. “A gente passa a 
agregar também nessa estrutu-
ra, novas possibilidades de qua-
lificações. Então a gente passa a 
ofertar novos cursos para atender 
o jovem, e a demanda das indús-
trias de Venâncio Aires. A oferta 
de cursos leva em consideração 
também as necessidades de pre-

paração de mão de obra dentro 
das empresas,” explica o Gerente 
de operações regional do Senai, 
daniel machado.
A nova unidade também contará 
com uma área específica para re-
ceber até duas escolas móveis si-
multaneamente. essas estruturas, 
que já são conhecidas na cidade 
por meio do programa Qualifica 
Venâncio, possibilitam a amplia-
ção da oferta de cursos em parce-
rias com indústrias e a prefeitura, 
em laboratório móveis, que ro-
dam o estado com oferta de cur-
sos para suprir demandas locais. 
“A oferta de cursos do Senai,  nas-
ce de uma análise da demanda 
que a indústria necessita aqui na 
região. todo esse investimento na 
nova escola foi possível a partir 
de recursos da própria indústria, 
mas podemos dizer que um inves-
timento deste tipo acaba benefi-
ciando todo o desenvolvimento 
econômico de Venâncio Aires e 
dos municípios da área de abran-
gência,” reforça Machado. 
o novo espaço conta com uma 
área construída de 1,4 mil metros 

quadrados, podendo atender até 
600 alunos nos turnos da manhã, 
tarde e noite. o complexo possibili-
tará cursos nas áreas de metalme-
cânica, eletroeletrônica, automa-

ção industrial e gestão, contando 
com laboratórios modernos, como 
o Senai lab, que aproximam os 
alunos da indústria 4.0.

Gu
ilh

er
m

e 
Si

eb
en

ei
ch

le
r

nova escola está localizada no bair-
ro aviação, na rua 15 de novembro

149ª feSta de São SebaStião Mártir 
reGisTra lucrO de r$ 343 Mil 
A organização da 149ª festa de 
São Sebastião mártir divulgou 
na noite desta segunda-feira, 03, 
o resultado financeiro da edição 
deste ano do evento. A progra-
mação foi realizada nos dias 17, 
18, 19 e 20 de janeiro de 2025. o 
evento registrou lucro de r$ 343 
mil. As principais receitas foram 
oriundas da venda de itens de 
alimentação e bebidas, com r$ 
565,02 mil em vendas e despesas 

de r$ 295,9 mil. Já a Ação entre 
Amigos arrecadou r$ 166,5 mil. 
No total, a festa do bastião regis-
trou r$ 871,4 mil em receitas, e 
r$ 527,8 mil em despesas. 
Neste ano, os festejos em hon-
ra ao santo tiveram como casais 
festeiros, leoni cervi e Paulo dos 
reis; elaine teresinha fagundes 
Weiss e celio Pedro Weiss; e 
carla lücke mahl e fábio daniel 
mahl.

SuStentabilidade Será bandeira da geStão de 
pepe varGas na presidência da asseMbleia leGislaTiva 
posse da nova mesa diretora ocorreu na segunda-feira, 03, com a retomada dos trabalhos no 
parlamento Gaúcho. vargas assume após gestão do deputado adolfo brito (pp)
o deputado Pepe Vargas (Pt) assu-
miu a presidência da Assembleia Le-
gislativa do rio Grande do Sul, nesta 
segunda-feira, 03. A bandeira da nova 
gestão para o ano será: “Pacto RS 
2025 crescimento Sustentável é Ago-
ra”. A proposta de Vargas é de discutir 
ações de desenvolvimento sustentá-
vel e a reconstrução do estado após 
as enchentes de maio de 2024.
em coletiva de imprensa na tar-
de da segunda-feira, o presidente 
detalhou as ações prioritárias na 
sua gestão à frente do Parlamento 
Gaúcho. Pepe Vargas afirmou que, 
por meio do fórum democrático, 
que é um espaço de diálogo entre 
o Parlamento e a sociedade, serão 
promovidos debates sobre cresci-
mento e sustentabilidade nas nove 
regiões funcionais do rio Grande do 
Sul. Além disso, o Parlamento irá es-
timular entidades sociais a discutir o 
assunto e apresentar suas propos-
tas. “Precisamos crescer com sus-
tentabilidade social e ambiental. isto 
é, produzir com mais cuidado com o 

meio ambiente, distribuindo melhor a renda e reduzin-
do desigualdades entre as nossas regiões”, sustentou.
O presidente também afirma que irá trabalhar para dis-
cutir a repactuação da dívida do estado com a união. 
Até 2026, R$ 14 bilhões ficarão no Estado, representan-
do liquidez imediata para novos investimentos. ele res-
saltou que, mesmo que o valor seja somado ao saldo 
devedor no final do período, a proposta em discussão 
permitirá que, em vez do pagamento de juros, o estado 
invista em determinadas áreas. Na avaliação de Pepe 
Vargas, a proposta é “bastante vantajosa para o Rio 
Grande do Sul, garantindo que recursos significativos 
fiquem aqui em vez de irem para Brasília”.

REGIÃO 
Ao longo de 2024 a Assembleia legislativa foi presidida 
pelo deputado Adolfo brito (PP), da região centro-ser-
ra. Ao se despedir da função, ele destacou a busca de 
melhorias para promover ações de segurança hídrica 
no meio rural. “Foi um ano repleto de desafios, mas 
também de grandes realizações. fomentamos um tema 
essencial para o desenvolvimento sócio-econômico do 
estado, fundamental para os produtores: reservação de 
água, Irrigação e Piscicultura”, afirmou o parlamentar, ao 
destacar o tema da Presidência, que prezou pela garan-
tia do aumento da produtividade, com segurança jurídi-
ca aos agricultores, sem descuidar do meio ambiente.
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Eleição e posse da nova presidên-
cia ocorreu nesta segunda-feira

vargas: “precisamos cres-
cer com sustentabilidade 
social e ambiental”


